

Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP Kelas : VIIC
 Alamat : Jl. Kendeng 307 Semester : 2 (Dua)
 Nama Peserta Didik : DIONISIUS BRIAN TYAS ANJITA Tahun Pelajaran : 2017/2018
 Nomor Induk/NISN : 3314/0051634931

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal = 64

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	91	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama kompetensi Peran keluarga, sekolah, masyarakat, dlm mengembang
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, bahkan sangat baik dalam Bentuk-bentuk kerjasama dalam berbagai bidang kehidupan.
3	Bahasa Indonesia	89	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama kompetensi menemukan unsur-unsur buku fiksi dan nonfiksi yang dibaca, dan baik dalam mengidentifikasi informasi puisi rakyat
4	Matematika (Umum)	88	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, bahkan sangat baik dalam menganalisis hubungan data dan penyajiannya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	92	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama kompetensi menganalisis interaksi makhluk hidup dan lingkungannya, dan baik dalam menjelaskan lapisan bumi, gunung api, gempa bumi, & mitigasi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	87	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, bahkan sangat baik dalam Kegiatan produksi, konsumsi, distribusi..
7	Bahasa Inggris	87	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama kompetensi tingkah laku/tindakan/fungsi orang,binatang, benda, dan baik dalam kata sifat benda , binatang
Kelompok B				
1	Seni dan Budaya	82	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, terutama dalam memahami konsep dasar bernyanyi satu suara secara kelompok
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, terutama dalam memahami gerak spesifik gaya renang
3	Prakarya	89	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama kompetensi memahami pengolahan sayuran jadi makanan, minuman kesehatan, dan baik dalam memahami pengolahan hasil samping sayuran menjadi pangan
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	83	B	Memiliki penguasaan pengetahuan yang baik, terutama dalam memahami tujuan, fungsi menceritakan pengalaman

Cilacap, 09 Juni 2018

Wali Kelas,

Mardhonius, S.Pd.

NIP.

MENGESAHKAN

Kopi sesuai dengan aslinya

9.06.2018
 2018/2019



Kepala Sekolah
 Maria Immaculata

Dra. Maria Magdalena Tukilah